
令和元年度「学校教育に関する保護者アンケート」の結果について

校長 堀 聡明

日頃より、本校の教育活動に対し、ご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、昨年１2月にご協力いただいた「中野区 学校教育に関するアンケート調査」を集計いたしましたの

で、その結果をご報告させていただきます。

アンケート回収率は、約８０％で皆様の本校の教育への関心の高さに感謝するとともに、ご意見を生かし

ていく責任を強く感じています。

評価を「十分」「まあ十分」と、「やや不十分・不十分」の大きく二つに分けてみると、２０項目で８０％以

上の好評価をいただきました。とくにNo.1「学校生活を楽しく過ごしている」は、９２．９％と、高い数値

でした。高評価をいただいた内容については今後も継続して取り組んでいきます。

昨年度に続きNo.22「特別支援教育や発達障害等に関して保護者への説明」、No.２５・２６「オープンキ

ャンパス」、No.２７「小中連携」、No.２８「保幼小連携」は分からないとの回答が多く、学校だよりや学年

だより、ホームページ等で今後も積極的にお知らせしていく必要性を感じております。

〈ご意見・ご要望に対して〉

学校についての様々なご意見・ご要望を保護者の皆さまからいただきました。ありがとうございました。

欠席連絡について…基本的には連絡帳でお知らせいただくようお願いしています。それは、欠席することが

確実に担任や養護教諭に伝わるからです。また、朝に電話連絡が集中することがあり、電話での対応が十分

にできない可能性があるからです。連絡帳での連絡が間に合わない等事情がある場合には電話での連絡で

もかまいません。

学校公開日の授業について…普段の授業を参観したいとのご指摘がありました。本校の特色を見ていただき

たい、とくに今年度は周年行事が多かったため、特別な授業が多くありました。今後普段の授業も実施し

ていきます。

アレルギー対応について…とくに給食に関しては、命にかかわる問題であるため、保護者の皆様には多くの

労力をおかけしています。学校としては、アレルギーのある子に対しアレルギー食材に触れることがない

よう6重チェックをして、絶対にアレルギー反応の出ないよう日々対応しています。この点に関しては、

今後も継続していきます。ご理解とご協力をお願いします。

ＰＴＡ活動について…本校のＰＴＡ活動は「笑顔でつなぐ 40回目のスタートライン」を合い言葉に無理

のない、働きながらかかわることができる内容になっています。今後もご理解とご協力をお願いします。

◇ ◆ ◇ ◆ ◇ ◆ ◇

今回も、ご意見やご要望とともに、感謝の言葉や励みになる言葉もいただきました。対応できる点につい

ては、全教職員で共通理解をしながら、積極的に改善を図っていきます。よい点についても、さらに期待に

そえるよう努力してまいります。

今後とも、ご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

――・学校で学ぶ ・家庭で生きる ・地域で創る これが上鷺宮 ――

「自然といのちを守る学校」
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２月の生活目標 安全に気をつけよう


